



## がんばったね！市小学校陸上運動記録会



10月2日(水)伊予三島運動公園において、四国中央市小学校陸上運動記録会が開催されました。中之庄小学校からも、23名の児童が参加しました。広々とした競技場で、市内の学校から集まった選手たちと競い合い、どの子も力いっぱいがんばりました。毎日放課後に練習を積み重ねてきた頑張りが実を結び、大会では、ほとんどの子が、自己ベストを出すことができました。仲間の応援も選手の大きな力になっていたと思います。このような大舞台を経験し、またひと回り成長したと思います。60m走と60mハードルで2人の児童が四国中央市の代表として県大会に出場することとなりました。おめでとうございます！四国中央市の代表として、県大会でも力いっぱい頑張ってもらいたいと思います。



### 校長先生おすすめの本 10月は「おかしな？ハロウィン」

10月は、この季節にぴったりの本にしました。日本でもすっかりなじんだハロウィン。おばあちゃんが作るお菓子の発想がおもしろい！見たこともない変わったお菓子で、「これ食べて、だいじょうぶ？」と思ってしまいますが、これぞハロウィンとうれしくなります。休み時間には、子どもたちが絵本や小物を見に集まっています。



### 2年生「まち探検」

9月26日に2年生がまち探検をしました。

6班に分かれて、校区にあるお店や施設を見学したり、インタビューに答えてもらったりしました。保護者や中之庄っ子応援隊の皆様、一緒に歩いてくださりありがとうございました。

